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【司 会】 大宮一真ＳＡＡ 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 小林素子委員 

 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「それでこそロータリー」 

・ 会 歌 「すばらしき仲間」 

 

【那須野幸作会長挨拶】   

  

７月、クラブフォーラムが２週に亘って開催、家族納

涼夜例会。 

８月、鈴木ガバナー公式訪問、Ｒ財団セミナー。 

９月、ＩＭ新潟中央ＲＣ。静岡東ＲＣ来訪。 

１０月、Ｒ情報委員会２４名参加、地区ゴルフ大会、

会長経験者懇談会。７ＲＣ野球大会、準優勝、東北復

興支援ゴルフ大会、１４名参加。 

１１月、職場訪問：セキュリティリサイクル研究所、地

区大会２５名参加、３ＲＣ合同例会。 

１２月、クラブの年次総会。ボランティア活動基金の

設立協力。ガンセンターの浅見先生愛ビス基金につ

いて、ＩＡ献血呼び掛けキャンペーン。 

１月、新年家族夜例会、米山奨学生選考会。 

２月、７ＲＣ合同例会。 

３月、第一回新風会について、ＲＣ事務局引越し。 

４月、新潟中央ＲＣ２０周年、２６名参加、高崎北ＲＣ

４５周年、メトロポリタン高崎、１１名参加、臨時の会長

会、ガバナー選考の件。 

５月、静岡東ＲＣ訪問、１１名参加、菊川ゴルフクラ

ブ。第一回７ＲＣ対抗親善ゴルフ大会、５８名参加。 

 ６月、新潟万代ＲＣ２０周年、高崎北ＲＣ友好２０周年

家族夜例会、第二回新風会、リトルリーグマイナー大

会、開会挨拶、始球式、表彰式、エレクトは閉会挨拶、

来週２８日は行形亭で納会、３５名参加。 

今年度、ＲＩ田中作次会長のテーマは、「奉仕を通じ

て平和を」。奉仕とは生き方です。それは思いやりの

心を重んじることであり調和へと至る道です。生活の

あらゆる場面で奉仕を実践することによって私たちは

分かち合いの精神を育み、友好を見出し平和の道を

選ぶ事ができます。２５６０地区の鈴木ガバナーは「恕

の心を以って・奉仕を通じて平和を」。却下照顧して明

日へ繋げよう・・最もよく奉仕する者は最も多く報われ

る。 

新潟東クラブは「職業奉仕と親睦に力を」。職業を大

いに繁栄させる事が奉仕活動の条件、職業を通じて

社会に貢献すれば殆んど。すべてに満足感が得られ

る、喜びを分かち合う、感謝の心。心が通じ合えば親

睦が生まれる、ロータリーで商売の話を敬遠するので

はなく、四つのテストに照らし合わせて活動しよう。 

ロータリーを大いに楽しみましょう。まず、いろんな行

事に参加してみましょう エッー、ヘェーと云う事が一

杯あります。見方と考え方、そして行動が変わります。

古き良きものは継承し常に新しい事に注目して行かな

くては改革、変革は出来ません。 

次年度に申し送りたいことは、例えば、７Ｒ会長、各

クラブに表敬訪問実施、 運営の仕方の違い雰囲気等

の違い。７ＲＣ対抗親善ゴルフ大会の実施。人材育成

プロジェクト「新風会」について。ガンセンター愛ビス基

金について。ライラへのアンケート。７月からは、よう

やくひな壇からおり、普通の会員に戻りますので宜しく

お願い致します。 

本日、出席の皆様方の企業繁栄とご健勝を祈念申

し上げ御礼の言葉と致します。お世話になりました。

感謝申し上げます。有難うございました。 

 

 

 

 
  



          

 

 

【ガバナー挨拶】 

◇第２５６０地区第二分区 

現年度ガバナー補佐：箕輪光泰さん 

 

ガバナー訪問にて、各クラブより事前にＲＩや地区への

要望などを提出して頂き、ガバナーより当日お答えい

ただく方法に変えさせていただきました。 

 

◇第２５６０地区第二分区 

次年度ガバナー補佐：新保清久さん 

 

９／７（土）ＩＭをオークラで開催いたします。大まかな

テーマは各クラブで行っている奉仕活動を発表してい

ただき、皆さんの素晴らしい活動を伝えて頂きたいと

思います。 

 

【ゲスト紹介】 

◇ゲスト 

のんぴーり青山：菅原さん、堀さん  

 

７／２０（土）に新潟駅を南口にて「ＰＯＮＰＯＮカーニ

バル」を開催いたします。福祉施設だけでなく、市内

で活躍のアーティストや、お店にも出店をお願いして

おしゃれなイベントになっています。障碍者が社会へ

出て行くきっかけ作りも含めています。みなさまから

の協賛をぜひお願いします。 

  

 

 

 

 

【退会挨拶】 

◇町田仁さん 

  

本日をもちまして、退会させていただく事になりました。

もしもロータリーに入っていなかったら、どんな人生

だっただろうと思い、入っていて本当によかったと感

じました。すばらしい思い出が脳裏に焼き付いており

ます。本当にありがとうございました。 

 

◇金子隆弘さん 

  

父の跡を継ぎ、入会して３５・６年となりました。今後

は倅が入会いたしますので、皆様からのご指導をど

うぞよろしくお願い致します。振り返ってみますと、た

くさんの思い出がありますが、栗山夫婦との韓国旅

行が一番印象に残っております。蒲原祭りでは、ふ

れあい広場が５年を迎え、とっても活気づいています。

これも東ＲＣの皆様に応援していただき心から感謝申

し上げます。 

 

【報 告】 

＜ロータリー情報委員会：寺嶋一夫委員長＞ 

 

「ロータリーの友」紹介 

  

 

 

 

 

 



          

 

 

＜社会奉仕委員会：水本直弥委員長＞ 

 

６／１６のリトルリーグには１５名の参加を頂きました、

ありがとうございました。 

 

＜社会奉仕委員会：高橋英樹副委員長＞ 

 

のんぴーり青山受け渡し日です。忘れないようにお願

い致します。 

 

＜出席管理委員会：伊藤洋委員長＞ 

 

今年の出席率は９２．５％。目標達成しました。ありが

とうございます。 

 

＜親睦委員会：野崎裕副委員長＞ 

 

来週の納会は１８：００受付、１８：３０開始です。 

 

＜水本孝夫さん＞ 

６／３０～７／２は蒲原祭りがあります。ふれあい広場

のご協力お願い致します。 

  

 

 

 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：井上陽一委員長＞ 

 
井上陽一さん 

一年間ニコニコボックスにご協力頂きまして大変

有難うございました。心より感謝いたします。 

金子隆弘さん 

父のあとを継ぎ３０数年お世話になりました。又、

蒲原祭には福祉ふれあい広場が定着し感謝して

います。７月からは倅がお世話になります。よろ

しくご指導願います。 

皆川建五さん 

今期末をもって退会させていただくことになりまし

た。親睦２年、ニコニコ２年、ＳＡＡ１年と、５年間

でしたが、和気あいあいの雰囲気に包まれ、楽し

く過ごさせて頂きましたのも皆様のおかげと感謝

申し上げます。ありがとうございました。 

本日は１３時から某協会の総会があり期末例会

には都合により出席できませんので、この様な

形で失礼します。新潟東ＲＣの益々の発展を祈

念致しております。本当にありがとうございまし

た。 

那須野幸作さん 

東クラブのメンバーの皆さん、一年間おつきあい

を頂きまして誠に有難うございました。近藤幹事

大変お疲れさまでした。心より感謝申し上げま

す。 

近藤彰さん 

解放されます。一年間御協力感謝します。 

保科義則さん 

会長・幹事、ご苦労様でした。来週欠席ですの

で！ 

水本孝夫さん 

おかげ様で「蒲原まつり」の公報誌が完成しまし

た。これも皆様の御協力のおかげです。感謝申

し上げます。尚、まつり当日の「福祉ふれあい広

場」のご協力もよろしくお願い致します。 

佐藤真介さん 

新風会第二回講演会を無事終えることができま

した。皆様ご協力ありがとうございました。そして

長坂さん講演ありがとうございました。次年度も

新風会をどうぞよろしくお願い致します。 

高橋英樹さん 

のんぴーり青山のわくわく市で皆様から、多数の

お買い上げご協力いただきありがとうございまし

た。一年間の感謝をこめてニコニコです。 

 



          

 

 

◇･･･本日の出席率 ７９．６３％ 

２週間前メークアップ後  ８８．８９％･･･◇ 
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【会員スピーチ】 

「一年を振り返って」  

会長：那須野幸作さん 

  

 

幹事：近藤彰さん 

  

 

 

 

 

 

次週６月２８日例会は、納会（行形亭）です 


